

DE NUESTRO ARCHIVO**20 de julio de 2005**

Han pasado cuarenta desde el terremoto y los pobladores del campamento de la población Santa Ana de Pozo Almonte siguen en las mismas condiciones. No tienen electricidad ni agua, pasan frío en sus mediaguas y los cuatro baños químicos que disponen les hacen temer por su salud.

20 de julio de 2005

La amenaza de tripulantes pesqueros de quemar la planta de Corpesca si no se da una solución a los trabajadores, rondó como un fantasma durante todo el día en el Barrio Industrial. Así lo dio a conocer el director del Sindicato de Tripulantes, Iván Carvajal. Piden una respuesta de las autoridades.

